

Nyon

Pré de Chez T'Oie prend son envol

Après cinq années de Quartiers solidaires, un projet né de la collaboration entre Pro Senectute et la Ville de Nyon, le groupe d'habitants qui s'est investi durant cette période est désormais autonome. Constitués en association sous le nom Pré de Chez T'Oie, jeu de mots en référence avec la route des Tattes-d'Oie, où se trouve leur local, ses membres organisent, samedi 1er septembre dès 11h30, leur première fête autour d'une paella et d'un risotto, avec diverses animations pour tous les publics. Participation: 10 fr.; 5 fr. pour les enfants. **M.S.**